



**COMUNICADO DE PRENSA  
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**

**Santiago, 1 de abril de 2016**

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), informa a la Opinión Pública que en relación a la publicación de un medio de comunicación, hoy 1 de abril, referida al Sistema de Aterrizaje con el que cuenta el aeródromo Carriel Sur de Concepción, esta institución quiere precisar lo siguiente:

1. Que durante el periodo de instalación -que prevé la intervención de la pista principal entre noviembre de 2016 y mayo 2017- del Nuevo Sistema de Aterrizaje ILS Cat. IIIB, el aeródromo Carriel Sur continuará con Sistemas de Aterrizaje para las operaciones de las aeronaves.
2. Para ello, la DGAC implementará sistemas de ayuda visuales y procedimientos de aproximación instrumentales basados en sistemas satelitales (RNAV) y convencionales (ayudas terrestres) similares a los utilizados en distintos aeródromos y aeropuertos del país, en la pista paralela (02 derecha y 20 izquierda) que se utilizará durante el desarrollo de los trabajos.
- 3.- Finalmente, es importante señalar que la seguridad de las operaciones aéreas no se verán afectadas y se mantendrán los altos estándares de seguridad que la DGAC entrega.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL  
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**

Departamento Comunicacional DGAC – Fono: 224392161- 224392632 - 224392778

[www.dgac.gob.cl](http://www.dgac.gob.cl) - [prensa@dgac.gob.cl](mailto:prensa@dgac.gob.cl)